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予算要望書
そねはじめ都議と党北区議員団

日
本
共
産
党
の
、
そ
ね
は

じ
め
都
議
と
北
区
議
員
団
は

22
日
、「
２
０
１
４
年
度
北

区
予
算
編
成
に
関
す
る
要
望

書
」
を
花
川
区
長
に
提
出
し

ま
し
た
。

５
つ
の
柱
４
２
９
項
目

の
切
実
な
区
民
要
望

要
望
書
に
は
、
暮
ら
し
、

産
業
、
教
育
、
防
災
、
ま
ち

づ
く
り
、
行
財
政
改
革
な
ど
、

５
つ
の
柱
４
２
９
項
目
の
切

実
な
区
民
要
望
が
網
羅
さ
れ

て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
北
区
議
員
団

は
こ
の
間
、
区
内
で
活
動
す

る
さ
ま
ざ
ま
な
団
体
や
組
織

と
懇
談
を
重
ね
、
要
望
書
の

と
り
ま
と
め
を
お
こ
な
っ
て

き
ま
し
た
。

要
請
を
受
け
た
花
川
区
長

は
「
い
ず
れ
も
区
民
の
切
実

な
声
と
受
け
止
め
、
予
算
編

成
の
中
で
十
分
に
検
討
し
た

い
」
と
の
べ
ま
し
た
。

自
由
と
権
利
奪
う　

秘
密
保
護
法
は
廃
案
に

要
望
書
は
、
安
倍
内
閣

が
圧
倒
的
な
国
民
の
声
に
逆

ら
っ
て
、
今
国
会
で
の
可
決

を
ね
ら
っ
て
い
る
秘
密
保
護

法
案
に
関
し「
国
民
の
思
想
・

信
条
の
自
由
を
お
び
や
か
し
、

集
団
的
自
衛
権
の
発
動
と

表
裏
一
体
の
秘
密
保
護
法
は
、

制
定
を
許
さ
な
い
こ
と
」
と

の
べ
、
花
川
区
長
に
、
同
法

の
廃
案
を
強
く
国
に
迫
る
よ

う
要
請
し
て
い
ま
す
。

　猪瀬知事が都知事選の直前に、徳洲会グループから
選挙資金として５０００万円の資金提供を受けた疑惑につ
いて、知事は「個人として借りた」「選挙資金としてではな
い」と弁明しました。しかしこの弁明は、徳洲会グループ
からの資金提供は、猪瀬氏が都知事選に立候補すると徳
田氏にあいさつに行き、「応援します」という返事を受け
た後、資金提供を受けたことからもなりたちません。
　しかも、知事として提出が義務付けられている資産報
告書にも、昨年１１月から昨日に至るまで借金については、

真相究明し、徹底して追及猪瀬都知事
「徳洲会」資金問題

「該当なし」と記載され、知事自ら資産等の公開に関す
る都条例に違反していたことも重大です。
　同時に、都内にも立地し、都の補助金を受けている特
定の病院グループから、都知事選に立候補する猪瀬氏自
身が、無利子、無担保という破格の条件で、多額の資金提
供を受けたことは重大であり、政治家として許されざる
ことです。
　わが党は、この問題の真相究明をおこない、徹底して
追及していくものです。

花
川
区
長
に
申
し
入
れ
す
る
党
北
区
議
員
団
ら

猪瀬東京都知事が医療法人「徳洲会」グループから５０００万円の資金提供を受けた問題につ
いて、11月22日、日本共産党都議団の大山とも子幹事長は次のコメントを発表しました。

新
年
度

花川区長
に提出



ル
の
活
動
に
支
障
を
き
た

す
と
し
て
、
署
名
活
動
を

よ
び
か
け
て
き
ま
し
た
。

署
名
を
受
け
取
っ
た
土

屋
地
域
振
興
課
長
は
「
工

事
期
間
中
は
大
変
不
便

を
か
け
る
こ
と
に
な
る
が
、

旧
赤
羽
中
（
現
赤
羽
岩
淵

中
。
来
年
4
月
に
新
校
舎

に
移
転
）
の
空
き
教
室
な

ど
を
活
用
し
て
、
周
辺
の

施
設
に
影
響
が
出
な
い
よ

う
に
す
る
対
策
を
考
え
た

い
」
な
ど
と
答
え
ま
し
た
。

18
日
、「（
仮
称
）
赤
羽

会
館
の
利
用
を
考
え
る
会
」

（
井
上
武
代
表
）
の
メ

ン
バ
ー
ら
が
、
の
の
山
け

ん
区
議
立
ち
合
い
の
も
と
、

「
赤
羽
会
館
の
耐
震
工
事

に
あ
た
り
集
会
室
等
の
代

替
施
設
の
提
供
を
求
め
る

署
名
」
４
３
５
人
分
を
北

区
に
提
出
し
ま
し
た
。

赤
羽
会
館
は
来
年
4
月

か
ら
１
年
1
ヵ
月
間
に
わ

た
っ
て
耐
震
補
強
工
事
に

入
り
ま
す
が
、
北
区
は
そ

志
茂
1
丁
目
自
治
会
は

17
日
、
な
で
し
こ
小
体
育

館
で
特
定
整
備
路
線
補
助

86
号
線
整
備
計
画
に
つ
い

て
の
「
意
見
交
換
会
」
を

開
催
し
ま
し
た
。

東
京
都
は
、
10
月
に
開

い
た
事
業
説
明
会
で
、
策

定
以
来
67
年
間
も
未
実
施

だ
っ
た
道
路
計
画
を
わ
ず

か
7
年
で
完
成
さ
せ
、
数

十
軒
に
及
ぶ
周
辺
住
民
を

立
ち
退
か
せ
る
方
針
を
明

ら
か
に
し
ま
し
た
。

意
見
交
換
会
で
は
、
都

なでしこ小体育館で開かれた集会

土屋課長に署名を手渡す「利用を考える会」メンバーら

志茂1丁目自治会が意見交換会

会館の利用を考える会が北区に435人分の署名を提出
代替施設の提供を

測量は延期を

の
間
、
集
会
室
や

ホ
ー
ル
な
ど
の
代

替
施
設
を
用
意
し

な
い
と
し
て
い
ま

す
。「

会
」
で
は
会

館
の
利
用
者
が

年
間
47
万
５
千

人
（
２
０
１
１
年

度
）
に
も
の
ぼ
り
、

会
館
が
使
用
で
き

な
く
な
れ
ば
多
く

の
団
体
・
サ
ー
ク

の
横
暴
な
計
画
に
反
対
す

る
意
見
が
次
々
と
あ
が
り
、

自
治
会
と
し
て
測
量
延
期

を
東
京
都
に
申
し
入
れ
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

の
の
山
け
ん
区
議
も
、

集
会
に
参
加
し
ま
し
た
。

22日、北とぴあ国際音楽祭の「フィ
ガロの結婚」を最前列で鑑賞。虹
色に輝くモーツァルトの旋律、知恵
と結束で上流階級を追い詰めてゆく
フィガロらの下剋上的活躍に快哉を
叫びました。ソプラノのロベルタ・マ
メリは、これまで観た中で最高のス
ザンナ役でした。（のの山けん）

フｨガロの結婚

補助86号線
整備計画

赤羽会館
耐震工事


